
  

Les formes de phrases 
 

 

 

         
 

 
 
            Il pleure.                                  Il ne pleure pas. 
 

 Il y a des phrases pour dire OUI. La phrase est à la forme 

affirmative. 

 

Exemple :  Je joue aux échecs. Ils regardent les oiseaux. Elle mange son goûter. 
 
 Il y a des phrases pour dire NON. La phrase est à la forme 

négative. 

 
Exemple :  Je ne joue pas aux échecs.  Ils ne regardent jamais les oiseaux. Elle ne 
mange pas son goûter. 
 

Vérifie que tu as compris… 

 
Consigne : Ecris la forme de chaque phrase : A (affirmative), N (négative). 

 
Jean n’aime pas la neige. : ……………………….. 
 
Alice joue dans le parc. : ………………………. 
 
L’oiseau est perché en haut de l’arbre. : ……………………… 
 
Il ne mange pas. : ……………………. 
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